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Personnel
Question écrite n° 12744

Texte de la question

M Jean-Claude Bois attire l'attention de M le ministre de l'interieur sur la situation des inspecteurs et enqueteurs
de police en civil. Ceux-ci estiment en effet que les mesures retenues au budget 1989, si elles privilegient les
policiers en tenue et les commissaires de police, ne resorbent pas les difficultes qu'ils rencontrent dans leur
carriere : avancement, mesures indiciaires et promotion sociale. C'est ainsi que le corps des enqueteurs
souhaite beneficier de la suppression des echelons de trois ans, accordee a celui des gardiens de la paix, et de
l'indice exceptionnel 398. Dans la perspective du projet de restructuration et de reforme des services et des
corps, il lui demande donc quelles sont les mesures qu'il envisage pour repondre aux aspirations de cette
actuelle categorie de personnel de la police.

Texte de la réponse

Reponse. - Des mesures significatives ont ete arretees dans la loi de finances pour 1989 en faveur de
l'augmentation des moyens de la police nationale en personnel et en materiel ainsi que de l'amelioration de
l'encadrement et de la formation. La situation des inspecteurs et des enqueteurs en particulier n'a pas ete
negligee. Des credits specifiques ont ete mis en place a l'effet de degager un contingent supplementaire de
postes d'avancement par transformation d'emplois. Ont ete ainsi crees 15 emplois nouveaux de chef inspecteur
divisionnaire a l'echelon fonctionnel, 42 emplois d'inspecteur divisionnaire, 45 emplois d'inspecteur principal et
21 emplois de chef enqueteur. Dans ces conditions, les tableaux d'avancement au grade superieur dans le
corps des inspecteurs et dans le corps des enqueteurs au titre de l'annee 1989 marqueront un progres notable :
45 postes de chef inspecteur divisionnaire a l'echelon fonctionnel, 170 postes de chef inspecteur divisionnaire,
302 postes d'inspecteur divisionnaire, 450 postes d'inspecteur principal, 93 postes de chef enqueteur, 110
postes d'enqueteurs de premiere classe. Ces realisations ne font naturellement pas obstacle a la poursuite de la
reflexion de fond engagee par le ministre de l'interieur des son retour a la place Beauvau, en liaison avec les
representants des organisations syndicales, sur les structures des corps de fonctionnaires des services actifs de
police, a partir de l'analyse en cours de l'ensemble des missions qui leur sont devolues et de leurs conditions
d'emplois et de travail.
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